

Dienstag, 6. November 2007

## **Müllsünder sterben langsam aus**

---

SPD Mainhausen findet Müll

{images}Mitte Oktober führte die SPD Mainhausen ihre traditionelle Müllsammelaktion durch. In 2 Gruppen wurde aufgeräumt, die eine säuberte die Strecke am Main entlang und die andere den Radweg zwischen Zellhausen und Mainflingen. Erstaunt und gleichzeitig erfreut zeigten sich die Genossen darüber, dass beide Gruppen wesentlich weniger Müll fanden als bei den vorhergehenden Sammlungen. Anscheinend wird die Gruppe der Umweltsünder in Mainhausen immer kleiner. Besonders erfreulich ist auch, dass es sich bei dem aufgesammelten Müll fast „nur“ um Verpackungsabfall handelt, die große Anzahl an Sperrmüll und Elektrogeräten der letzten Jahre wurde diesmal nicht mehr aufgesammelt.

Anschließend trafen sich beide Gruppen „Beim Greif“ im Sportlerheim Mainflingen und ließen den Nachmittag in geselliger Runde gemütlich ausklingen.

Die SPD Mainhausen bedankt sich bei ihren vielen fleißigen Helfern und möchte bereits jetzt schon darauf hinweisen, dass die kommenden Müllsammelaktionen nur noch aus einer Gruppe bestehen wird und man im Wechsel dann in den beiden Ortsteilen sauber machen wird.

Die SPD Mainhausen würde sich bei ihrer nächsten Aktion, die im Frühjahr sein wird, sehr freuen wenn sie ähnlich wenig Müll vorfinden würde.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen